

《 COLORFUL 》

～1年間の思い出～

NO.7
H24.3/12

今回は各学期の行事をまとめてみましたが、1年間の思い出を振り返ってもらえたでしょうか？報道部はこの1年間、COLORFULを作成してきましたが、みなさんに少しでも笑顔を届けられたのなら、嬉しく思います。今年度のCOLORFULはこれが最終号となりますが、来年度も引き続きよろしくお祈いします！！

入学式



期待と不安を胸に 27 人の生徒が入学しました。一人ひとりが夢実現に向かって、新しい道への第一歩を踏み出しました。

歓迎遠足



最初の一貫行事である歓迎遠足。レクリエーションや自由時間などに小中学生との交流ができ、いっそう仲が深まりました。

トンボロ清掃



多くの漂流・漂着ごみがありました。中には近隣の国からの物、危険物などもありましたが、全員で力を合わせて海岸を綺麗にすることができました。

高総体



各部とも他校に負けないうらいの力を発揮し、選手全員が悔いのないプレーができたと思います。感動的な試合になりました。

着任式



カナダから新しいALTのクリスタル先生が来られました。明るく、笑顔が印象的でした。カナダのことを知りたかったです。

文化祭



合唱やステージ発表、展示などがあり、それぞれのクラスや部活動の個性が発揮された出し物でした。地域の方々にも楽しんでいただけたようです。

体育大会



時間をかけて完成させた組体操と創作ダンスは、観客の方々に感動を与えることができました。また、生徒自身も達成感を味わうことができました。

百人一首大会



今年度は、百人一首に小学生も加わりました。楽しく、かつ真剣に取り組んでいる姿が印象的でした。とても良い対戦ができていました。

駅伝・マラソン大会



マラソンでは、全員が目標時間内にゴールできました。駅伝では、気持ちを1つにして臨んだだけあって、各クラス、良い結果を残すことができました。

立合い演説会



5名の生徒が立合い演説を行いました。それぞれの生徒からやる気を感じられ、奈留高校をもっと良くしようという意気込みが感じられました。

修学旅行



今年は初めて1・2年生合同で、福岡ー関西へ4泊5日の修学旅行に行きました。各班の自主研修では、奈留島ではできない様々な体験ができました。

卒業式



3年生、一人ひとりの想いが詰まった感動的な卒業式となりました。これから始まる新しい道で頑張ってもらいたいと思いました。